

EuroInfo 131 - 31-07-2019

LA ESCUELA “MARIANUM”, DE LICHTENVOORDE, PAÍSES BAJOS, APOYA LA FUNDACIÓN “MARIST ASIA FOUNDATION”, 12 JULIO

Este año los estudiantes y personal de esta antigua escuela Marista decidieron reunir fondos y apoyar el Proyecto educativo en la misión Marista de Ranong (Tailandia). Realizaron todo tipo de actividades innovadoras, como reciclar botellas, una venta de pasteles, también hicieron jarrones para flores y los vendieron, ayudaron en los hogares y ... ¡lavaron coches en el patio de la escuela! El 12 de Julio, la escuela entregó un cheque por €6,117.00 al P. Ton Bun (NL), responsable del enlace con la “Marist Asia Foundation”. La escuela Marianum está orgullosa de sus alumnos, maestros y personal por su trabajo y generosidad. Para mayor información, favor de escribir a: l.brucker@marianum.nl o communicatie@marianum.nl.